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Abstract (en)
[origin: US6010004A] A packing for pourable materials constructed from paper, from plastic sheet or from a similar flexible material has the form of
a package or bag which is closed at both ends. A pouring opening for removing contents from the package is to be produced by the consumer in
a transition region between one of the two closed ends of the package and the adjoining narrow side wall of the package. In a region of the other
of the two closed ends of the package essentially diagonally opposite to the pouring opening that is to be produced, a holding device of an, in turn,
flexible material is provided, which normally extends within the outer contour of the package. However, the holding device can be pulled with a part,
forming an external gripping handle, out of the package for the purpose of removing material from the package and serves as a pouring aid.

Abstract (de)
Es wird ein Packmittel für schüttfähiges Füllgut aus Papier, Kunststoffolie oder dgl. flexiblem Material beschrieben, das die Form eines an beiden
Enden (1,2) geschlossenen Sackes oder Beutels hat. Für eine Entnahme von Füllgut aus seinem Füllraum ist in einem Übergangsbereich zwischen
einem der beiden geschlossenen Sackenden (1,2) und der angrenzenden Schmalseitenwand (15) des Sackes vom Verbraucher eine Schüttöffnung
herzustellen. In einem der herzustellenden Schüttöffnung im wesentlichen diagonal gegenüberliegenden Bereich des anderen (1) der beiden
geschlossenen Sackenden (1,2) ist eine Haltevorrichtung (23,23') aus ihrerseits flexiblem Material vorgesehen, die normalerweise innerhalb der
Außenkontur des Sackes verläuft. Zur Durchführung einer Füllgutentnahme kann jedoch die Haltevorrichtung mit einem einen außenseitigen
Haltegriff (35) bildenden Teilstück aus dem Sack herausgezogen werden und als Schütthilfe dienen. <IMAGE>
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